

Salidas de JAN'26 a MAR'27

 12Días  10Nts



MANILA - BAGUÍO - SAGADA - BANAUÉ - CEBÚ - BOHOL

Descubre Filipinas en un viaje que combina historia, paisajes únicos y playas paradisíacas. Desde la vibrante Manila hasta las montañas del norte de Luzón, con sus terrazas de arroz y pueblos ancestrales, este recorrido te conecta con la esencia del país. Explora la energía de Cebú, la "Ciudad Reina del Sur", y relájate en la serenidad de Bohol, con sus colinas de chocolate y santuarios naturales. Una experiencia completa entre cultura, aventura y descanso en uno de los destinos más fascinantes del sudeste asiático

12 días /10 noches - Salidas del 26 JAN 2026 al 27 MAR 2027

desde **3.250 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - MANILA

Embarque en vuelo destino Manila. Noche a bordo.

DÍA 2. MANILA

Llegada al aeropuerto internacional de Nino y Aquino. Trámites de inmigración y recogida de su equipaje. Traslado al hotel con chófer de habla inglesa. Disfruten del resto del día libre paseando por las calles de Manila, y déjense llevar por sus contrastes, mezcla de tradiciones e influencias de múltiples países. La capital de Filipinas no deja indiferente a ninguno de sus visitantes. Alojamiento.

DÍA 3. MANILA - NORTE DE LUZÓN: BAGUÍO

Desayuno en el hotel. Hoy realizarán un completo City Tour por Manila, comenzando en Makati, el moderno distrito financiero y uno de los enclaves más atractivos de la ciudad. Luego se adentrarán en la historia del país visitando Fort Bonifacio y el cementerio estadounidense.

La ruta continúa en el Parque Rizal, dedicado al héroe nacional Dr. José Rizal. Tras una breve parada en su monumento, se dirigirán a Intramuros, la ciudad amurallada que refleja la fusión entre lo antiguo y lo moderno. Pasearán por las calles empedradas de la Iglesia de San Agustín, la más antigua del país, con su valiosa colección de arte religioso.

Frente a ella se encuentra Casa Manila, una casa colonial del siglo XIX decorada con influencias orientales, europeas y filipinas, que los transportará a otra época. Luego visitarán Fort Santiago, bastión defensivo frente a la bahía, testigo de momentos clave en la historia filipina.

El recorrido sigue hacia Quiapo, el corazón popular de Manila, famoso por su mercado y bazares. Regreso al hotel con la sensación de haber viajado en el tiempo. Alojamiento.

OPCIONAL: Fiesta Filipina. Para cerrar este día inolvidable, disfruten de una cena típica en un ambiente festivo, con danzas tradicionales y música local que celebran el alma de Manila.

DÍA 4. MANILA - NORTE DE LUZÓN: BAGUIO

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, nuestro guía vendrá a recogernos para comenzar la ruta hacia el norte de Luzón, la isla más grande del archipiélago filipino, considerada un auténtico "universo" por la diversidad de sus paisajes, culturas, tribus y tradiciones.

Emprenderemos el camino por la autovía que atraviesa la extensa planicie central de la isla, salpicada de campos agrícolas, arrozales y cientos de palmeras, hasta llegar a la ciudad de Baguio, conocida como la "Capital del Verano" en Filipinas. Esta ciudad fue durante décadas el refugio de las familias más acomodadas que huían del calor sofocante de Manila en los meses estivales.

Llegada por la tarde, registro en el hotel y salida para realizar un breve paseo por la ciudad. Entre los lugares más emblemáticos que visitaremos destaca el Mercado Público, considerado uno de los más coloridos y animados del país. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 5. BAGUIO - SAGADA

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, salida hacia el norte de Luzón, continuando por la autovía que atraviesa paisajes cada vez más espectaculares. A medida que avanzamos, comienzan a aparecer las famosas terrazas de arroz, entre bosques frondosos y cultivos que se funden en un entorno natural único.

Llegada al valle de Sagada, una región de montaña conocida por su belleza serena y sus tradiciones ancestrales. Registro en el hotel y tiempo libre para explorar la zona.

Durante la tarde, posibilidad de visitar una de las cuevas funerarias tradicionales, realizar una pequeña caminata por alguna de sus rutas de senderismo, y conocer una casa de tejido artesanal, donde las mujeres locales elaboran piezas a mano siguiendo técnicas transmitidas de generación en generación. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 6. SAGADA - BANAUE

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, salida hacia Banaue, región reconocida por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad por sus impresionantes terrazas de arroz, esculpidas a mano por generaciones de pueblos indígenas.

En ruta, realizaremos una parada en el Museo de Bontoc, que alberga la colección más completa y fascinante sobre las tribus de montaña del norte de Luzón. Una oportunidad única para comprender mejor las tradiciones, costumbres y formas de vida de estas comunidades ancestrales.

A medida que nos acercamos a Banaue, el paisaje se transforma en un espectáculo natural: colinas cubiertas de arrozales en terrazas, bosques frondosos y miradores que ofrecen panorámicas sobrecolgadoras, capaces de dejar sin aliento a cualquier viajero. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 7. BANAUE - MANILA

Hoy, quienes lo deseen podrán optar por una excursión opcional a la villa de Bangaan, un pequeño poblado enclavado entre las famosas terrazas de arroz. Su ubicación privilegiada ofrece una panorámica excepcional de este paisaje declarado Patrimonio de la Humanidad, y permite conocer de cerca la vida rural de la región.

Como alternativa, también será posible realizar un paseo opcional por la ciudad de Banaue, ideal para quienes prefieren disfrutar de un ambiente más relajado antes de emprender el regreso.

A la hora indicada, salida por carretera y autovía hacia el sur de Luzón, en un trayecto de aproximadamente 6 horas. Llegada a Manila al anochecer, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 8. MANILA - CEBÚ

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de corta duración hacia Cebú, una de las ciudades más emblemáticas de Filipinas. A su llegada, recepción por parte de nuestro personal y traslado al hotel.

Resto del día libre para comenzar a descubrir esta vibrante ciudad, conocida como la "Ciudad Reina del Sur", por ser el principal centro económico y turístico del sur del país. Les invitamos a recorrer sus calles, sumergirse en su ritmo cotidiano y explorar los rincones que revelan la historia, cultura y energía que hacen de Cebú un destino imprescindible. Alojamiento.

DÍA 9. CEBÚ

Desayuno en el hotel. Cebú es uno de los destinos turísticos más destacados del país, gracias a su clima cálido y accesibilidad durante todo el año. Rica en historia, fue reconocida como la segunda puerta de entrada a Filipinas.

El recorrido comienza con la visita al majestuoso templo taoísta, construido en 1872, que alberga una réplica de la Muralla China. En ruta hacia la siguiente parada, pasarán por el Capitolio Provincial y el Mercado de Carbón, el más antiguo y grande de la ciudad, punto de encuentro de los agricultores locales.

Visitarán la Basílica Minore del Santo Niño, iglesia sagrada que conserva la venerada imagen del Niño Jesús, traída en tiempos de Magallanes. Muy cerca, verán la Cruz de Magallanes, símbolo del inicio del cristianismo en Cebú.

La ruta continúa en el Fuerte San Pedro, primer bastión militar del país, y finaliza en la Casa Gorordo, ubicada en el distrito de Parian. Esta residencia histórica, hogar del primer obispo filipino Juan Gorordo, hoy funciona como museo con reliquias que evocan la vida en el siglo XIX.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 10. CEBÚ - BOHOL

Desayuno en el hotel. Esta mañana serán trasladados al muelle para embarcar en el ferry que los llevará a la paradisiaca Isla de Bohol. A su llegada al puerto de Tagbilaran serán recibidos por el guía en la isla, y trasladados a su hotel.

Bohol, es junto a otras islas, una Joya por descubrir. En su interior, esconde verdaderas maravillas de la naturaleza, además de tener unas playas que debes estar muy cercanas al paraíso. Resto del día libre a su disposición para descubrir esta isla con un encanto único, llena de tesoros naturales y situada en el corazón del archipiélago de Filipinas, o simplemente disfrutar de la playa y el sol. Alojamiento.

DÍA 11. BOHOL

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutarán de una excursión de día completo por la encantadora campiña de Bohol. La primera parada será en la Fundación Filipina Tarsier, en Corella, refugio de los primates más pequeños del mundo. Tendrán la oportunidad de observar a estos curiosos animales en su hábitat natural y sorprenderse con su agilidad y ternura.

Luego se dirigirán a Baclayon, donde harán una breve parada en el Blood Compact Site, escultura que conmemora la histórica alianza entre españoles y filipinos. Visitarán también la iglesia centenaria de Baclayon, que conserva una valiosa colección de arte religioso.

El recorrido continúa por el bosque artificial de Bilar rumbo a las impresionantes Chocolate Hills, maravilla geológica compuesta por más de 1.260 colinas. En verano, el pasto se torna marrón, dando a estas formaciones el aspecto de enormes gotas de chocolate.

Finalizarán en Loboc con un crucero por el río Loay. Almuerzo a bordo mientras navegan entre pueblos ribereños, manglares y palmas nipa. Al término del paseo, regreso al hotel para descansar. Alojamiento.

DÍA 12. BOHOL – CEBU/MANILA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para realizar compras de última hora, o simplemente disfrutar de la isla y sus playas. A la hora indicada, traslado al aeropuerto, labores de facturación y embarque para tomar el vuelo hacia Manila. Traslado desde la Terminal de vuelos Nacionales a la Terminal de su vuelo internacional. Allí tomarán el vuelo hacia su próximo destino.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de Salida

Salidas todos los lunes del 26 JAN 2026 al 27 MAR 2027

Alojamientos previstos o similares

Manila

Opción A: Coro Hotel, Herald Suites Polaris, Standard room

- Opción B: I'm Hotel Manila, Standard room
- Opción C: Diamond Manila, Standard room
- Opción D: The Manila Hotel, Deluxe Standard
- Opción E: Makati Diamonds Residences, Standard room

Baguío

El Cielito Inn, Superior room

Sagada

Masferre Inn, Standard room

Banaue

Tam-An, Deluxe room

Cebú

- Opción A: Be Resort Mactan Hotel, Be Cool room
- Opción B: Costabella Tropical Beach Hotel, Superior room
- Opción C: Costabella Tropical Beach Hotel, Superior room
- Opción D: Costabella Tropical Beach Hotel, Superior room
- Opción E: The Dusit Thani Mactan, Deluxe room

Panglao (Isla Bohol)

- Opción A: Bohol Beach Club Resort, Deluxe room
- Opción B: Best Western IvyWall Panglao, Superior room
- Opción C: The Bellevue Resort Bohol, Superior room
- Opción D: Oceánica Resort Bohol, Standard room
- Opción E: Amorita Beach Resort, Deluxe room

Incluye

- Vuelos internacionales
- Vuelos y ferry internos
- Tasas de aeropuerto
- 3 noches de estancia en Manila en AD hoteles opción A
- 1 noche en Baguío en AD
- 1 noche en Sagada en AD
- 1 noche en Banaue en AD
- 2 noches de estancia en Cebú en AD hoteles opción A
- 2 noches de estancia en Bohol en AD hoteles opción A
- Asistencia de habla hispana a la llegada en cada ciudad. *Excepto los traslados de entrada en Manila y el traslado entre aeropuerto que será solo con chófer habla inglesa
- Visitas y excursiones con guía de habla hispana.
- Entradas y excursiones según itinerario.
- Seguro de viaje
- Todos los traslados en vehículo con aire acondicionado

No Incluye

- Bebidas en las comidas.
- Gastos personales y propinas.
- Seguro opcional de anulación por fuerza mayor

Cualquier otro servicio que no está mencionado en el apartado incluido.

Observaciones

Posibilidad de añadir una extensión a El Nido. Consultar suplementos.

*Las habitaciones de los hoteles estarán disponibles a las 14:00hrs. Y deberán ser desalojadas en horario regular del hotel, a las 12.00hrs. Se añadirá un suplemento si se desea un early check-in o late check-out.

*Las visitas y actividades, pueden verse modificadas y/o canceladas, debido a cambios o cancelaciones de vuelo, situaciones meteorológicas que impidan el buen desarrollo de la misma, y otras situaciones ajenas a la organización. En tal caso, se ofrecerá siempre que sea posible una visita y/o actividad alternativa, o la prevista cambiando día u hora, para que pueda realizarse la mayor parte de las visitas y/o actividades contratadas. Esta alternativa, nunca será una compensación económica o rembolso de lo no disfrutado.